Prière universelle du 1er dimanche de Carême C

10 mars 2019 – Adoration perpétuelle à Altenheim

En ce premier dimanche de Carême, nous te confions, Seigneur, les Chrétiens des différentes confessions qui se préparent aux fêtes pascales. Donne-leur de redécouvrir le goût du silence, de la prière, du jeûne et du partage. **Seigneur, nous te prions.**

Nous sommes ton Eglise, Seigneur; Tu nous appelles à porter Ta lumière au cœur du monde. Fais-nous échapper aux pièges de l'argent, à l'attrait du pouvoir et à la tentation du succès personnel.

Seigneur, nous te prions.

Accorde à chaque membre de notre Communauté le désir d'approfondir l'Evangile selon St Luc, afin qu'à l'écoute de Ta parole, tous puissent mieux Te suivre et faire rayonner Ta lumière. **Seigneur, nous te prions.**

En cette journée d'Adoration perpétuelle dans une église de notre communauté de paroisses, nous te prions pour le Chanoine Diss qui vient nous soutenir dans ce beau service. Permets à chacun d'accueillir et d'adorer le Christ, afin de parvenir au discernement nécessaire pour se recentrer sur l'essentiel.

Seigneur, nous te prions.